

Fecha: 21-05-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo C  
Tipo: Noticia general  
Título: **Carabineros de Toltén viajan 35 minutos por combustible**

Pág. : 5  
Cm2: 148,8  
VPE: \$ 1.954.861

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



**Vehículos policiales** entregados en diciembre en La Araucanía.

## La Araucanía: Carabineros de Toltén viajan 35 minutos por combustible

- Esa comuna no cuenta con una estación para el abastecimiento.

VÍCTOR FUENTES B.

Carabineros de Toltén, en La Araucanía, deben viajar a otras comunas para cargar combustible en sus vehículos de servicio. Ello, debido a que la institución tiene un convenio con la empresa Copec, la que no dispone de una estación en esa localidad, pese a tener la mayor cobertura a nivel nacional. Los transportes policiales se abastecen en Pitrufquén (La Araucanía) y en San José de la Mariquina (Los Ríos).

La situación fue comentada por el jefe de la bancada de diputados de RN, Miguel Mellado, quien envió un oficio a Carabineros para conocer si hay situaciones similares en otras regiones del país.

El parlamentario recalcó que “esto genera mayores gastos operacionales, al obligar a los vehículos policiales a trasladarse a otras comunas para abastecerse, comprometiendo no solo los recursos, sino que la operatividad policial”.

Desde Carabineros respondieron que “nuestra prioridad es mantener la operatividad permanente de nuestros servicios”. Confirmaron que, “actualmente, en la comuna de Toltén no hay una estación de distribución de la empresa con la cual existe convenio”, y detallaron que “la bomba Copec más cercana se encuentra a unos 35 minutos de nuestro cuartel”. Recalcaron que “esto no ha afectado en ningún momento el desarrollo de nuestras funciones preventivas ni los tiempos de respuesta”.